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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Bovins
Question écrite n° 38999

Texte de la question

M Pierre Pascallon demande a M le ministre de l'agriculture quelles mesures il entend prendre pour redresser la
barre en matiere de credits d'amelioration genetique du cheptel bovin, cette reduction de credits induisant un
affaiblissement de la qualite et de la productivite des eleveurs francais par rapport a leurs concurrents etrangers.
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